



MUHLBACH-SUR-MUNSTER

Coupé, au premier d'argent à la demi-roue de moulin de gueules mouvant de la partition, au second d'azur.

Création d'armoiries en 1965 ; elles évoquent le nom de « Muhlbach » qui signifie le « ruisseau du moulin ».

Muhlbach qui apparaît en 1068 sous la dénomination « Mulebac » a fait partie de la communauté de la ville et du val de Munster du XIII^e siècle jusqu'à 1847. L'ancienne église était dédiée à saint Barthélemy qui a été repris comme patron de la nouvelle église catholique construite après la première guerre mondiale.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J. O. du 2 février 1923, p. 1105).